

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Georg Friedrich Händels Werke**

Rodrigo - opera

**Händel, Georg Friedrich**

**Leipzig, [1873]**

Vorwort

[urn:nbn:de:bsz:31-334311](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-334311)

# RODRIGO

*Opera in tre Atti.*

---

## PERSONAGGI.

RODRIGO	Soprano.
ESILENA	Soprano.
FLORINDA	Soprano.
EVANEO	Soprano.
FERNANDO	Alto.
GIULIANO	Tenore.

---

### Vorwort.

RODRIGO, Händel's erste italienische Oper, wurde 1707 in Florenz geschrieben und dort aufgeführt. Textbuch und Verfasser desselben sind bisher nicht bekannt geworden. Die Musik ist lediglich in der Originalhandschrift erhalten, aber unvollkommen, so dass der Anfang des ersten und des dritten Aktes, wie auch der Schluss der Oper fehlt.

Die Herausgabe des Werkes wurde wesentlich erleichtert durch *A. von Dommer*, der die Herstellung der Partitur nach dem Original übernahm, und durch *B. von Gugler*, welcher sich der grossen Mühe unterzogen hat, den italienischen Texten dieser Händel'schen Opern eine lesbare Gestalt zu geben.

### Preface.

*RODRIGO*, Handel's first Italian opera, was written at Florence in 1707 and brought out there. Neither the original libretto nor the name of its author have yet been discovered. The music is preserved in the original manuscript only, which is imperfect, wanting the beginning of the first and third acts, as well as the conclusion of the opera.

The publication was greatly facilitated by *A. von Dommer*, who copied the work from the original, and by *B. von Gugler*, who took upon himself the great labour of correcting and presenting in a readable form the Italian words of the opera.

LEIPZIG, Aug. 1, 1873.

---